

# *Les paysans cubains représentés dans la candidature au Parlement*

---



La Havane, 20 mars (RHC) Les hommes et les femmes qui travaillent la terre à Cuba sont actuellement représentés dans les candidatures à l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire (Parlement), qui sera soumise au vote le 26 mars prochain.

Sur les 470 candidats à la députation pour la 10e législature, 3,6 % appartiennent à l'Association nationale des petits agriculteurs, signe de l'importance accordée dans la nation caribéenne à la participation de tous les secteurs de la société à l'organe suprême du pouvoir de l'État.

Les dirigeants de base de l'organisation paysanne, les travailleurs et les présidents des coopératives de production, de crédit et de services agricoles figurent parmi les propositions qui seront soumises à l'approbation populaire.

Parmi les candidats, sept femmes représentent les milliers de femmes impliquées dans la production alimentaire dans tout le pays et, en termes de répartition territoriale, 10 des 15 provinces ont des

candidats issus de ce secteur.

D'autres segments sociaux largement représentés sur le bulletin de vote sont les travailleurs culturels, avec 6,6 % du nombre total de candidats. La présence de personnes liées à la santé, à l'éducation, au sport et aux médias est également significative.

Le dimanche, Cuba a effectué un test dynamique pour vérifier l'état de préparation des autorités et des bureaux de vote pour les élections du 26 mars.

Selon la présidente du Conseil National Electoral, Alina Balseiro, ce test pratique a montré que sauf quelques détails dans certaines parties du pays, le pays est prêt à voter.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/317183-les-paysans-cubains-representes-dans-la-candidature-au-parlement>



**Radio Habana Cuba**